

Pour ses dix ans, le parc Braudel fait sa mue

Sept hectares et demi de terrain, 8000 m² de pelouse, quelque 859 arbres et 300 variétés de plante : le parc Braudel est devenu, depuis sa création en 1999, un élément incontournable pour la ville.

À l'occasion de ses 10 ans, Claude Astore, adjoint délégué à l'urbanisme, comptait bien lui offrir un ravalement quasi intégral. Les ganivelles constituent le premier gros investissement de la ville : 1 000 mètres de « clôture », 750 piquets, trois semaines de travail. Formant des casiers, l'objectif de ces implantations est de favoriser la décolonisation de la dune par la flore locale. Aussi, en stabilisant le sable dans ces casiers, les ganivelles évitent par la même occasion l'ensablement du parc et des douches.

Des travaux sur deux ans

L'aménagement des parkings jouxtant l'artère Jean-Baptiste-Mattéi fait aussi partie des priorités de la mairie. « Nous voulons rajouter des places de stationnement et créer un minimum de pluvial pour éviter de dégrader le sol », explique Claude Astore. Avant d'ajouter :



Guilhem Bresson, adjoint délégué aux espaces verts, rappelle la chose à ne pas faire : « Étendre ses serviettes sur les ganivelles. À terme, les piquets se plient et tombent »

(Photo Dominique Lerichè)

« Toutes ces améliorations ont un prix, c'est pourquoi nous avons hiérarchisé les priorités ».

Aussi prévus : l'allée centrale du parc braudel bénéficiera de quelques amé-

liorations et le bassin d'eau situé près de l'esplanade Henry-Bœuf devrait être remis en état de fonctionnement courant 2010.

DIMITRI VETSEL